

ExxonMobil disposait depuis 40 ans de prédicitions qui se sont avérées exactes

Dossier de la rédaction de H2o
February 2023

Dès les années 1980, le groupe pétrolier ExxonMobil disposait de prédictions sur le réchauffement climatique d'une justesse remarquable, réalisées par ses propres scientifiques, et qui se sont avérées exactes alors que la société produisait plusieurs décennies plus tard. Malgré cela, l'entreprise a, durant des années, publiquement jeté le doute sur l'absence de connaissances scientifiques en la matière, souligne une étude publiée dans la prestigieuse revue *Science*. Pour recalculer cette étude, les chercheurs ont analysé 32 documents internes produits par des scientifiques d'ExxonMobil entre 1977 et 2002, et 72 publications scientifiques dont ils étaient coauteurs entre 1982 et 2014.

AFP/Radio-Canada